



令和6年度テーマ

共 助



長崎県立諫早東高等学校

TEL:0957-36-1010

0957-36-1070

FAX:0957-36-1011

ホームページもチェッ

クして下さいね!!

<https://www2.news.ed.jp/isahayahigashi-h/>


自分を、周りの人を大切にする

教頭 長野 聡美

夏のオリンピック パリ大会が先日閉幕しました。期間中は、連日各国の代表が熱い戦いを見せてくれました。勝ち負けに関わらずどの選手も大変輝いていて、精一杯頑張る姿から多くの感動と学びを得ることができました。

その一方で、SNSによる選手・関係者に対する誹謗中傷が大きな問題となっています。また、タレントのSNSでの軽率な心ない言葉が、相手はもちろん多くの人を傷つけたニュースは、皆さんもテレビやネットで見聞きしたのではないのでしょうか。

「人の振り見て我が振り直せ」という諺（ことわざ）がありますが、2学期が始まるにあたり、これらのニュースを踏まえてそれぞれ自分の行動を振り返る機会にしましょう。ただそれは、「SNS上に誰かを傷つけるような言葉を書いていないか」ということだけではありません。悪口を言ったり、馬鹿にしてくすくす笑ったり、物を隠したり、無視したり…。例を挙げればきりがありませんが、つまり「相手が嫌だと思ふこと」をしていないか、ということですか。あなた自身はどうですか？

私は「他人を馬鹿にする人、けなす人は、自分の価値を下げている、自分を大切にしていない人」であり、「他人を大切にする人は、自分を大切にしている人」だと思います。諫早東高校に集う全員が、まずは自分と周りの人を、そしてすべての人・ものを大切にする人になっていってほしいと願います。

本校では1学期様々な学校行事や部活動が行われました。本校HPの「東高日誌」にて各活動の様子をお知らせしています。ぜひご覧ください。今回はその中で紹介できなかったものを中心に、1学期の生徒たちの様子をお伝えします。

歓迎遠足



生徒会の出し物の様子です。入学したばかりの1年生も楽しんでいました。



全校生徒で EAST の頭文字 E を作りました。

AED研修

6月に1年生が諫早消防署で救急救命講座(AED研修)を受講し、心肺蘇生法の実技練習を行いました。



部活動(高総体、各種上位大会)

<陸上部>

祝 県高総体優勝!!



6月3日に行われた県高総体陸上競技男子400mHで、3年生の石丸孝治さんが53秒74のタイムで優勝しました。

石丸さんは北九州大会でも決勝に進出し、第7位に入賞しました。

男子 400mH 第1位

いしまる こうじ
石丸 孝治さん



高総体の決勝はリモートで全校応援を行いました。

<アーチェリー部>

祝 インターハイ出場!!



ふじわら こうた
藤原 航汰さん

きしかわ しゅんすけ
岸川 俊輔さん

たいら ひろき
平 啓生さん

アーチェリー部は、県高総体で団体戦第2位となり、九州大会・インターハイに出場しました。



アーチェリーのインターハイでは本校の放送部がアナウンスを担当しました。

放送部3年 いで ふうな
井手 楓那さん

<放送部>

祝 全国大会出場!!



ば ぼ みらい さかもと ゆうたろう みね あおい
馬場 未来さん 坂元 悠太朗さん 峰 碧依さん

放送部が長崎県大会を勝ち抜き、7月23日から行われた第71回NHK杯全国高校放送コンテストに出場しました。

<第71回NHK杯全国高校放送コンテスト長崎県大会 結果>
アナウンス部門 優秀賞 峰碧依さん
ラジオドキュメント部門 優秀賞「わたしがわたしであるために」
朗読部門 優良賞 井手楓那さん
テレビドキュメント部門 優良賞「未来へのリレー」